

Koramil 0824/06 Ledokombo Berikan Wasbang dan Kedisiplinan

Siswandi - JEMBER.JURNALIS.ID

Jul 17, 2022 - 07:02



JEMBER - Masa Ta'aruf Siswa Madrasah (Matsama) MTs Rhodatul Ulum Desa Ledokombo Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember, tahun ajaran 2022-2023 diikuti oleh sekitar 180 siswa-siswi.



Pada Matsama MTs Rhodatul Ulum ini kegiatannya hampir sama dengan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) yang diisi dengan pemberian materi wawasan kebangsaan (wasbang) dan kedisiplinan dengan pelatihan peraturan baris berbaris (PBB).

Sebagai pemateri pada wasbang dan pelatihan PBB adalah Serma M Hairon dari Koramil 0824/06 Ledokombo, didampingi oleh Kepala Sekolah Inti Dian Humairah dan Ketua Panitia Matsama Ali Wafa.

Pembagian waktu kegiatan sebagai berikut, pada Jam 07.00-08.00 materi bela negara dan wawasan Kebangsaan, pada Pukul 08.00-10.00 materi lapangan PBB.



Kepala Sekolah Inti Dian Hamaidah, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kita bersinergi dengan Koramil dalam salah satu pembekalan di Matsama ini, untuk membentuk kedisiplinan dan menambah wawasan kebangsaan para siswa.

Sedangkan Danramil 0824/06 Ledokombo Hadi Mukti, saat kami wawancarai pada Minggu 17/07/2022 menyampaikan, bahwa dirinya sangat berterima kasih dengan pengajuan pihak sekolah kepada kami untuk memberikan pembekalan wasbang dan PBB, kepada siswa siswinya.

Ini merupakan bagian dari kepedulian kita dalam berperan memberikan pembekalan kepada pelajar sebagai bagian dari generasi muda bangsa, mereka tidak cukup pandai dan menguasai ilmu pengetahuan saja, namun mereka harus memiliki kedisiplinan dan wawasan kebangsaan yang memadai sebagai kader pemimpin bangsa. jelas Danramil.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi sangat mengapresiasi pihak sekolah yang mempercayakan pemberian materi Wasbang dan Kedisiplinan kepada jajarannya.

Pelajar merupakan aset strategis bangsa, yang harus menjadi perhatian semua pihak, baik pendidikan, pembinaan dan pembekalannya, kepada mereka semua itu hadir memadai.

Dipundak merekalah 20-30 tahun mendatang masa depan Bangsa Indonesia, sehingga sejak dini mereka yang harus mendapatkan porsi pendidikan, pembinaan dan pembelajaran yang baik, sehingga kelak menjadi kader-kader pemimpin yang berkualitas. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siawandi)